

# 放課後化学クラブの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	放課後化学クラブの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	放課後化学クラブを読んだことのある30代～40代の男女10名
調査期間	2024年12月28日～2024年12月30日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://comichigh.jp/">https://comichigh.jp/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 放課後化学クラブを実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
30代女性	2名 (20%)
40代女性	3名 (30%)
30代男性	4名 (40%)
40代男性	1名 (10%)

Q2: 放課後化学クラブの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

「放課後化学クラブ」は、化学部の先生が女子生徒の文香ちゃんに催眠セックスをしてしまうお話なのですが、文香ちゃんが無自覚で先生から与えられる快感に感じてしまうところが、可愛くて最高でした。文香ちゃんが小柄な女の子だけに、大柄な先生に責められるという体格差を感じられる体位などもあり、より一層興奮をそそります。また、文香ちゃんの目がハートになり感じているアへ顔も魅力的でした。

ストーリーに複雑さはなく、スマホによる催眠術でただただ犯されてしまう展開。絵は丁寧で可愛く、低め

であろうキャラクターの年齢が好みであれば実用性は高い。ただ、登場人物あるいはコスチュームがもう少し多ければ尚良かったと思う。導入に至るシチュエーションは幾つあっても、結局理不尽にやられてしまうだけなので、シンプルに抜きたい人向けにシリーズ化もアリだと感じた。

ヒロインが、ロリ体形といい無垢な感じといいたまりません。そんな彼女でもエッチをされるとやはり気持ちよくなってしまふ。赤くなってよだれを垂らしている様子はまさにオンナです。犯されているのにそれが分かっていないとは、なんと強力な催眠術なのでしょう。さすがは化学教師ですね。その非情さもまたいい。どれだけの生徒を毒牙にかけているのやら。

ロリな女の子がエッチな目にあうので、ロリちゃんが好きな人にはたまらない作品となっています。しかも学校内で行けないことしちゃう感じと、催眠系のエロなのでドキドキハラハラしてしまいますよね。先生とかもすごく容赦なくしてしまう感じがめっちゃくちゃサイコパスでいいんですよね。興奮すること間違いなしの作品ですからぜひよんでほしい

催眠術にかかって先生にエッチをされてしまう女の子。無垢な女子生徒が大人の餌食にというかわいそう具合が好きな人にはうれしいストーリーです。とはいえ催眠術のおかげで本人は自分がやられていることが分かっていない。なので無理やり感はありません。本人が思っている世界と実際とのギャップが二重に映し出されていて面白い構成です。

主人公の文香ちゃんは、過保護なお母さんの元で育ったごく普通の女の子。そんな普通な子が学校といういつも行っている場所でまさかの教師によって犯されてしまう。しかも催眠をかけられていることで本人としては犯されている事実すら分かっていない。道端で変質者に犯されるというのよりも漫画的な設定がグイグイとひき込まれていきます。

先生と先生の禁断のエッチです！！胸くそ悪くないのは、生徒ちゃんが催眠にかかってしまったことで何されているかわからないところですよ！！男視点で見るとあどけない女の子にここまでまっぴいのかと思うほどエロくえががれているので、おすすめてす！！ドキドキしてしまうことまちがいなしだし、イラストも綺麗だから言うことなしです！！

足を怪我した文香が化学部の部室で母親の迎えを待っている時にその顧問と仲良くなる展開が面白いですね。お気に入りの動画のことで話が盛り上がっているところとかすごくいい雰囲気です。でもそこからエロ展開に持ち込まれるので見ていてかなりムラムラしました。やっぱり催眠術が絡むとストーリーは爆発的に面白くなりますね。

大事に大事に育てられている箱入り娘的な女の子が半分催眠みたいな状況で快樂の沼に落ちていくところがたまらなくかわいくて興奮できます。こういうシチュエーションはちょっと間違えると胸糞描写のオンパレードになってしまいがちですが、そこは作者の方がかわいらしさを保ちながら快樂におぼれていく女の子を上手に描いているなあと言う感じで楽しめました。

文香に催眠術をかける化学部の顧問の行動に注目ですね。文香の顔がとろんとした姿を見計らって彼女にエロ行為を展開していく場面はかなり興奮できました。やっぱり催眠術はいいですね。相手を支配したような感覚になれるのでとてもS心を刺激されます。文香のおっぱいをいやらしい手つきで背後から愛撫している顧問の姿がかなり卑猥でたまりません。

